

Avanza cruce de cabezas de ganado por la Estación Cuarentenaria de San Jerónimo

- Más de mil ejemplares fueron exportados hoy por este puerto, la cifra más alta desde que se reanudaron operaciones con EU

La Secretaría de Desarrollo Rural (SDR) informó que este viernes se registró el cruce de 1,082 cabezas de ganado a Estados Unidos, por la Estación Cuarentenaria de San Jerónimo, la cifra más elevada desde que se reanudaron operaciones entre ambos países.

Juan Carlos Flores jefe del Departamento de Ganadería, dijo que este incremento es resultado del compromiso de los ganaderos locales, que han cumplido con los protocolos establecidos por el Departamento de Agricultura de los Estados Unidos (USDA), y el Servicio de Inspección de Sanidad Animal y Vegetal (APHIS).

Precisó que ayer veterinarios mexicanos realizaron la preinspección del hato y acreditaron a las reses para la inspección formal por parte de las autoridades estadounidenses, lo que permitió agilizar el proceso.

Flores mencionó que dicha cantidad, se suma al cruce diario de aproximadamente 500 cabezas registrado en los últimos días a través del puerto de Ojinaga y se espera que estas cifras incrementen ante la próxima apertura del puerto de Palomas.

El funcionario añadió que estas acciones son producto de la coordinación entre la SDR y la Unión Ganadera Regional de Chihuahua, que brindan capacitaciones, charlas informativas y asesorías a las y los productores, sobre la nueva metodología de cruce.